

# Dans le cadre de la journée nationale de la prévention du suicide



Jean-Noël Pintard, président de SOS Amitié ; Catherine Favre, présidente de Vivre son deuil ; Gabriel de Beauville, président de Jonathan Pierres vivantes ; Cécile Fouquet, présidente de Contact Hérault

## vous convient à la projection du film

# 1 :54

une cinquante quatre



C'est l'histoire d'un adolescent, Tim. En secondaire 5, celui-ci subit les moqueries de Jeff depuis quatre ans. Mais lorsqu'il fait face au suicide de son unique et meilleur ami Francis, qui était lui aussi victime d'intimidation, Tim décide de frapper là où ça fait mal. Ainsi, il reprend l'athlétisme, sport dans lequel il a toujours excellé, au grand dam de Jeff. S'ensuit une rivalité entre les deux jeunes hommes, entre la victime et son intimidateur. Pour s'emparer de la seule place disponible aux nationaux d'athlétisme, Tim devra battre le temps de son adversaire aux 800 mètres.

**Film dramatique québécois  
réalisé par Yan England, sorti en France en 2017,  
avec Antoine-Olivier Pilon, Tim, et Sophie Nélisse, Jennifer.**

## La séance sera suivie d'un débat

animé par Jean-Noël Pintard,  
avec la participation de Bruno Chichignoud, directeur de la Maison des adolescents  
et de Frédéric Gal, directeur général du Refuge

**Mardi 6 février à 18h**  
**cinéma DIAGONAL**  
5 rue de Verdun Montpellier,  
Entrée 7 €